ACCUEIL

La cathédrale d'Amiens est un des joyaux de l'art religieux. Elle resplendit de tous ses feux lorsque nous la découvrons au lointain. Chef-d'œuvre de l'art gothique, elle s'élance au plus haut pour monter vers Dieu. Elle est inscrite au patrimoine mondial de l'humanité. Elle dit l'histoire des hommes et des femmes. Elle parle de ceux qui l'ont construite. Elle vit de tous ceux qui viennent la visiter et y prier.

Aujourd'hui, des centaines de milliers de personnes y entrent chaque année. Les uns viennent y découvrir les trésors qu'elle contient. D'autres y cherchent un havre de paix et de silence. Un grand nombre s'y retrouve pour la prière liturgique ou personnelle. Cet édifice magnifique parle au coeur de chacun. La beauté rejoint les aspirations de chacun à être émerveillé.

Amis de la cathédrale, puissiez-vous bien accueillir tous ceux qui entrent dans la cathédrale d'Amiens. Accueillir, c'est être attentif aux attentes de ceux qui parcourent ce vaisseau multiséculaire. Accueillir, c'est savoir recueillir toute demande spirituelle. Accueillir, c'est savoir parler de Dieu au temps opportun. Accueillir, c'est inviter au recueillement, au silence, à la prière. Accueillir, c'est aussi savoir parler du Christ quand le temps est propice.

Merci à tous ceux et celles qui donnent de leur temps pour que les pierres, les vitraux et les bois de notre belle cathédrale parlent aux hommes et aux femmes d'aujourd'hui.

+ Jean-he Bouilleub

Jean-Luc BOUILLERET Evêque d'Amiens.